

## «QAG - Malaise chez les forces de l'ordre : « Où en sommes-nous ? » »

23/11/2017

La sénatrice a rappelé la détresse qui s'accroît chez les policiers et les gendarmes : « *Régulièrement confrontés à la mort, à la violence et la misère humaine, à cause du stress que subissent nos forces de sécurité, la détresse dans leurs rangs s'est accrue* ».

Sophie Joissains a pointé le manque de reconnaissance de la violence quotidienne que subissent les forces de l'ordre, ainsi que le manque d'effectifs.

« *La situation se dégrade à nouveau, alors qu'un plan de prévention prévoyait en 2015 la refonte des cycles de travail. Où en sommes-nous ? Ces mesures ont-elles été mises en œuvre ou se sont-elles révélées inefficaces ?* » a demandé la sénatrice à la Ministre auprès du Ministre de l'Intérieur Jacqueline Gourault.

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS  
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - [communication@uc.senat.fr](mailto:communication@uc.senat.fr)  
Internet : [www.udi-uc-senat.fr](http://www.udi-uc-senat.fr)  
Twitter : [@UC\\_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)  
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)